

La prière de Jésus

« Père, je veux, quant à ceux que tu m'as donnés, que là où moi je suis, ils y soient aussi avec moi, afin qu'ils voient ma gloire, que tu m'as donnée ; car tu m'as aimé avant la fondation du monde » (Jean 17:24).

En Jean 17:1, alors que la croix se profile devant Lui, le Fils de Dieu prie Dieu le Père : « Père, l'heure est venue ; glorifie ton Fils, afin que ton Fils te glorifie ». La première mention de l'amour dans la Bible n'est pas l'amour d'un homme pour une femme, mais l'amour d'un père pour son fils. C'est ce que nous découvrons dans les premiers versets de Genèse 22. On nous raconte le voyage d'Abraham et d'Isaac vers le pays de Morija. Nous apprenons le sacrifice d'un père, ainsi que l'amour et la dévotion d'Isaac, qui s'est soumis à la volonté de son père. Bien qu'Isaac n'ait jamais été sacrifié, il reste une illustration remarquable du Christ qui, dans l'amour, accomplit la volonté du Père dans l'œuvre du salut. L'amour de Christ pour le Père se manifeste dans Sa vie de service et dans Sa mort sacrificielle. L'amour du Père pour le Fils se manifeste par la résurrection et la glorification du Christ.

C'est dans toute cette merveille d'amour que nous voyons que le Seigneur Jésus porte son Église dans Son cœur. Jésus avait gardé Ses disciples pendant Son ministère terrestre, et Il a prié pour qu'ils continuent à être maintenus dans l'amour de Dieu lorsqu'Il est retourné au ciel : « Père saint, garde-les en ton nom que tu m'as donné, afin qu'ils soient un comme nous » (v. 11). Il n'a pas prié pour qu'ils soient retirés du monde. Au contraire, il a demandé au Père de les garder et de les sanctifier par la parole de Dieu pour qu'ils soient Ses témoins dans le monde (v. 15-18). Le Seigneur Jésus a également prié pour les générations futures de chrétiens : « Or je ne fais pas seulement des demandes pour ceux-ci, mais aussi pour ceux qui croient en moi par leur parole ; afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi ; afin qu'eux aussi soient un en nous, afin que le monde croie que toi tu m'as envoyé. Et la gloire que tu m'as donnée, moi, je la leur ai donnée, afin qu'ils soient un, comme nous, nous sommes un » (v. 20-22). Il a prié pour vous et pour moi.

Le point culminant de l'amour de Christ est décrit au verset 24 : « Père, je veux, quant à ceux que tu m'as donnés, que là où moi je suis,

ils y soient aussi avec moi, afin qu'ils voient ma gloire, que tu m'as donnée ; car tu m'as aimé avant la fondation du monde ». L'incroyable voyage de l'amour divin, qui a commencé dans l'éternité et s'est pleinement exprimé dans ce monde, a conduit à la gloire. Et c'est le même amour de Christ qui fera qu'un jour « nous serons toujours avec le Seigneur » (1 Thessaloniens 4:17).

En Hébreux 12:2, nous lisons : « fixant les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, lequel, à cause de la joie qui était devant lui, a enduré la croix, ayant méprisé la honte, et est assis à la droite du trône de Dieu ». En Jean 17, Christ a regardé au-delà de la croix, vers la joie d'avoir Son Église en Sa présence pour toujours. Nous étions dans Son cœur. Aujourd'hui, du haut des cieux, alors qu'Il regarde ce monde où Il a exprimé l'amour de Dieu dans Sa vie et dans Sa mort, le Seigneur embrasse toujours l'unique troupeau de Dieu dans Son cœur. Il se réjouit que nous, Son peuple, répondions à Son amour en rappelant le chemin qui l'a conduit de la gloire à la croix. Nous nous souvenons du travail de Son âme et nous nous réjouissons de la gloire de Sa résurrection et de Son ascension. Par la foi, lorsque nous regardons vers le ciel pour voir notre glorieux Seigneur ressuscité, Il est dans nos cœurs. Lorsque nous nous inclinons dans l'adoration pour nous souvenir de l'amour du Christ, nous hâtons dans nos cœurs le jour où nous serons amenés par Lui dans la maison du Père (Jean 14:1-3).

Gordon D Kell